



Les condoléances du métropolite Hilarion de Volokolamsk au chef Ministre des Affaires étrangères français à la suite des inondations qui ont fait de nombreuses victimes en France

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du patriarcat de Moscou a exprimé ses condoléances au ministre des affaires étrangères et européennes de la République française Alain Juppé, à la suite des inondations qui ont emporté plusieurs vies humaines, privé de toit de nombreuses familles et porté atteinte à l'économie du pays.

Monsieur Alain Juppé,

Ministre des Affaires étrangères et européennes

De la République française

Excellence, Monsieur le Ministre,

Permettez-moi d'exprimer mes sincères condoléances à la suite des inondations qui ont emporté des vies humaines, privé de toit de nombreuses familles et porté dommage à l'économie de votre pays.

Je compatis profondément à la douleur des victimes de cette tragédie et exprime mon soutien aux parents des défunts et aux personnes confrontées à une si lourde épreuve.

Je prie ardemment le Seigneur miséricordieux de donner aux autorités de votre pays la force nécessaire pour dépasser les conséquences du sinistre.

Veillez agréer, Excellence, Monsieur le Ministre, mes sincères condoléances.

Hilarion, métropolite de Volokolamsk

Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures

Du Patriarcat de Moscou